
 

 

 

 

              野球部 全国大会出場 

          剣道部男子団体 

                ２年連続東海大会出場 
                          

                          校 長  松 本 浩 一 

 

 今年の夏も、昨年ほどではないにしろ暑さが連日続き、水の事故や交通事故、そして熱中

症などを心配していましたが、大きな事故もなく夏休みが終わり、一段とたくましくなって

登校してきた皆さんの姿を見て嬉しく思いました。きっとこの夏、皆さんは計画的な勉強や

部活動、やってみたい体験や趣味などで、自分をさらに成長させ伸ばすことができたと思い

ます。その成果をぜひ２学期の学習や生活に生かしてください。 

さて、この夏休みは、部活動の活躍に学校中が盛り上がりま

した。まさに「旭中旋風」が吹き荒れたという感じです。 

野球部は、瀬戸旭大会から愛日大会、県大会、東海大会と負

け知らずですべて優勝し、全国大会へと駒を進めました。高校

野球でいうと甲子園にいったようなものです。これは、尾張旭

では初の快挙だと思います。 

剣道部男子は、団体戦で２年連続東海大会に出場しました。

これもまた快挙です。 

これ以外にも、多くの部活動が瀬戸旭大会を勝ち抜き、愛日

大会に出場しています（詳しくは裏面を見てください）。瀬戸旭

大会の優勝旗は５本も正面玄関に飾られました。また、運動部だけでなく吹奏楽部も、東尾

張大会で金賞をとり県大会に出場しました。 

惜しくも瀬戸旭大会で敗れてしまった部活動も含め、どの部活動も感動の試合を見せてく

れました。活動時間の制約ができてきたにもかかわらず、集中して工夫して練習に励んだ成

果だと思います。本当によくがんばりました。ひと夏の感動をありがとう！ 

 

実りの学期に！ ２学期はぜひ「実りの学期」にしましょう。１学期は年度の目

標をたて、その実現に向けてクラスや学年、全校で取り組みを始めました。２学期は、それ

を広げたり、高めたり、深めたりしてしっかりと実らせる学期です。個人としての成長、ク

ラスとしての成長を実感できる、そんな２学期にしていきましょう。 
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【愛日大会以上出場部活動】 
《団体戦》 

・野球…瀬戸旭大会優勝、愛日大会優勝、県大会優勝、東海大会優勝、 

全国大会出場！ 
・剣道男子団体…瀬戸旭大会優勝、愛日大会優勝、県大会８位、 

東海大会出場 

・剣道女子団体…瀬戸旭大会 

優勝、愛日大会ベスト８ 

・サッカー…瀬戸旭大会優勝、 

 愛日大会３位 

・バスケットボール女子…瀬戸 

旭大会優勝、愛日大会出場 

・バレーボール女子…瀬戸旭大 

会２位、愛日大会出場 

・ソフトテニス男子団体…瀬戸旭大会２位、愛日大会出場 

・ソフトテニス女子団体…瀬戸旭大会３位、愛日大会出場 

・卓球女子団体…瀬戸旭大会２位、愛日大会出場 

 

《個人戦》 

・ソフトテニス男子（石川 

・榎本）…瀬戸旭大会 

２位、愛日大会出場 

・剣道男子（森）…瀬戸旭 

大会優勝、愛日大会 

２位、県大会５位、 

東海大会出場 

・剣道男子（中西）…瀬戸旭大会２位、愛日大会出場 

・剣道男子（若杉）…瀬戸旭大会３位、愛日大会６位、県大会出場 

・卓球男子（登林）…瀬戸旭大会３位、愛日大会出場 

・卓球男子（田中）…瀬戸旭大会３位、愛日大会出場 

・卓球男子（松井）…瀬戸旭大会５位、愛日大会出場 

・卓球女子（丹羽）…瀬戸旭大会５位、愛日大会出場 

・バドミントン女子（稲向）…愛日大会２位、県大会ベスト８ 

・水泳 100m背泳ぎ男子（山本）県大会出場 

   400m自由形女子（寺田）…県大会出場 

   800m自由形女子（寺田）…県大会出場、東海大会出場 

   50m自由形女子（緒方）…県大会出場 

   200m自由形女子（緒方）…県大会出場 

   400mメドレーリレー女子（佐藤、河合、寺田、緒方）…県大会出場 

   400mフリーリレー女子（佐藤、河合、寺田、緒方）…県大会出場 

・陸上 ２年男子 100m（山本）…県大会出場、 ３年男子 1500m（田中）…県大会出場 

   女子 1500m（二村）…県大会出場、走り高跳び女子（星川）…県大会出場 

 

・吹奏楽   

東尾張大会…金賞、県大会出場 

 

野球部の全国大会出場で令和元年度の夏の大会は幕を閉じました。野球部だけでなく、他の部活動の活

躍もめざましく、連日職員の間では歓声が上がっていました。多くの生徒が思い出を胸に部活動を引退し

ていったことと思います。この経験が今後の人生に生かされると確信しています。 

令和元年度 中総体・コンクール等の結果 


